

Rotary PolioPlus – August 2017

- **Hohes globales Engagement fuer PolioPlus:**
 - Auf dem [G20 Staatschefs Gipfel](#) in Hamburg im Juni haben die Staats- und Regierungschefs die Bemühungen zur Polio Ausrottung anerkannt und sich verpflichtet, alles zu tun um dieses Projekt erfolgreich zum Ende zu bringen. Es ist ein weiterer Beweis für das hohe globale Engagement für Rotary's PolioPlus, nach der erfolgreichen Verpflichtung von US\$1,2 Milliarden bei der Rotary International Convention in Atlanta im Juni.
- **Tulip Aktion ein blühender Erfolg:**
 - Rotarier in der Schweiz verkaufen aktiv die [EndPolioNow Tulpen](#). Lokale Gemeinden, Gartencenter, öffentliche Gärten, Blumenfeste und private Gärten werden mit dieser wundervollen Tulpe im nächsten Frühjahr blühen. Bisher wurden mehr als 15.000 Tulpen bestellt. Die Aktivität endet am 15. August (das Datum, an dem die endgültigen Aufträge für die Pflanzen gemacht werden müssen) - bitte ermutigt jeden Rotarier in Eurem Distrikt für einen weiteren konzertierten Push bis dahin!
- **Polio Case Update:**
 - Nach der Bestätigung neuer Ausbrüche in Syrien und der Demokratischen Republik Kongo wird die Ausbruchreaktion in beiden Ländern nun umgesetzt. Obwohl Gegenden Syriens durch Unsicherheit betroffen sind, erlauben Konfliktparteien den sicheren Übergang von Impfungsteams im Ausbruchgebiet des Landes, um sicherzustellen, dass keine weiteren Kinder gelähmt werden. In den 3 endemischen Ländern Nigeria, Pakistan und Afghanistan bleiben die Fallzahlen im Jahr 2017 weiterhin auf einem historischen Tiefstand (Nigeria: 0 Fälle, Pakistan: 3 Fälle, Afghanistan: 5 Fälle).
- **Vorbereitungen für Sparlunch am World Polio Day in vollem Gange:**
 - Immer mehr Clubs auf der ganzen Welt haben ihre Teilnahme an der Organisation eines [Sparlunch](#) bei ihrem wöchentlichen Clubtreffen in der Woche vom 24. Oktober (World Polio Day) bestätigt. Diese Initiative der Rotary Schweiz ist zu einer globalen Bewegung geworden, bei der nicht nur die Clubs weltweit teilnehmen, sondern auch Kantinen von Parlamenten, Universitäten, Privatunternehmen und anderen Partnern. Lassen Sie uns dafür sorgen, dass wir diese globale Bewegung weiterführen, indem alle unsere Clubs mitmachen ...

Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden
Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6,
Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil

PolioPlus - Schlüsselpunkte

- Polio (Kinderlähmung) ist eine verheerende Krankheit, die Kinder lebenslang lähmt.
- Es gibt keine Heilung. Aber es gibt einen effektiven Impfstoff der Kinder ein Leben lang schützt.
- In 1985 begann Rotary eine weltweite Bewegung, um jedes Kind gegen Polio zu impfen.
- Zu der Zeit wurden jedes Jahr mehr als 350.000 Kinder durch die Krankheit gelähmt, in mehr als 125 Ländern.
- In 2016 wurden nur 37 Fälle gemeldet, aus nur drei Ländern: Pakistan, Afghanistan und Nigeria.
- Eine poliofreie Welt ist zum greifen nah. Aber wenn wir Polio jetzt nicht ausrotten, kommt die Krankheit zurück. Innerhalb von 10 Jahren werden 200.000 Kinder wieder befallen auf der ganzen Welt – jedes einzelne Jahr!
- Bitte helfen Sie uns, Polio ein für alle Mal auszurotten. Für nur CHF0.60 können Sie ein Kind ein Leben lang vor dieser Krankheit schützen.



***Erreichen wir etwas historisches!
Lassen Sie uns dafür sorgen, dass kein Kind jemals wieder durch
Polio gelähmt wird.***

Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden
Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6,
Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil